

ひこなりメモリーズ



令和4年
3月
1日
第4号

一歩一歩。

—その先の希望に向かって—



二月の生徒朝会で今期生徒会活動方針を発表しました。このスローガンにはそれぞれの目標を達成すること、思いやりのある学校を作っていくこと、新型コロナウイルスの不安に負けず、快適な学校生活を送れるようにすることの三つの希望に向かって学校全体で一歩一歩進んでいこうという意味が込められています。これらの希望を現実させるために、一杯活動していきま

す。ご協力お願いします。

来年度に向けて

一・二年生の皆さん、三学期期末テストお疲れ様でした。今回のテストは今年度のまとめのテストでした。今まで学んできたことを最大限出し切って取り組めたでしょうか。思った通りにできた人もそうでない人もいるかと思えますが、今まで努力し培ってきたものをもとに、テストに精一杯臨めたいと思います。

今回のテストで間違えたところや分からなかったところはそのままにせず、今後の学習をスムーズに進められるようにするために、早い内に復習をしておきましょう。

三年生の皆さんは二月に公立高校入試がありました。これまでの積み重ねの成果を発揮できたことと思えます。

一・二年生は次の学年、三年生は新しい場所での活躍のために頑張ります。

テニス部

テニス部では技術向上のため、日々サーブやレシーブ、ダブルスなど様々な練習を行っています。

二年生は来年の一学期で引退してしましますが、残りの時間を大切に、実力を上げていけるように精一杯練習していきます。



環境農園委員会

環境農園委員会では、朝の花の水やりや掃除用具の点検など、環境を整えるための活動を行っています。

三年生はもうすぐ卒業してしましますが、彦成中の環境をより良くできるように、これからも頑張つて活動していきます。

豆知識

使いつけてカイロを広めたのは

ロツテ

今やチョコレートで名をはせるロツテ。旭化成工業で作られたカイロを原型に、一九七五年に使いつけてカイロ『ホカロン』を売り出しました。

※諸説あります。

【編集長より】

生徒会新聞二月号はいかがでしたか？だんだん暖かくなつてきましたが、まだ寒い日も多いので体調を崩さないように、健康な生活を心掛けましょう。

